

Pemeriksaan Genomik bisa Prediksi Risiko Penyakit

Pemeriksaan genomik bisa membantu mencegah penyakit keturunan.

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Kefarmasian dan Alat Kesehatan Kementerian Kesehatan Lucia Rizka Andalucia mengatakan tes genomik penting dilakukan untuk mengetahui risiko penyakit keturunan. Dengan begitu, bisa dilakukan upaya preventif atau pencegahan.

"Ada gen-gen yang menyebabkan penyakit-penyakit tertentu seperti diabetes, hipertensi, dan sebagainya. Dengan melakukan pemeriksaan genomik ini, dapat mendeteksi

lebih awal risiko apa yang kita miliki dan kita bisa menghindari dengan merubah pola hidup kita," katanya.

Adapun dua di antara tes genomik untuk variasi gen di bidang kesehatan ialah nutrigenomik dan farmakogenomik. Nutrigenomik merupakan ilmu yang mempelajari hubungan antara faktor genetik dengan nutrisi yang memiliki komposisi spesifik dan yang mampu menginduksi ekspresi gen dalam tubuh.

Sedangkan farmakoge-

nomik yaitu studi tentang peran genom dalam respons obat dan menganalisis bagaimana susunan genetik seseorang mempengaruhi respons mereka terhadap obat.

PT Kalbe Farma Tbk (Kalbe) melalui anak perusahaan KALGen Innolab meluncurkan Nutrigenme Life. Ini adalah pemeriksaan genetik terbaru yang dapat menganalisa variasi DNA berkaitan dengan pola hidup individu.

Proses sekuensing gen dan analisisnya akan dilakukan dalam negeri. KALGen Innolab menjadi laboratorium pertama yang melakukan tes nutrigenomik secara inhouse di Indonesia.

"Melalui Nutrigenme Life, pemeriksaan nutrigenomik yang dapat dikerjakan sendiri di Indonesia menggunakan platform Microarray sehingga harga menjadi lebih terjangkau dengan hasil yang lebih cepat," ujar Presiden Direktur KALGen Innolab Yuniar Linda.

Dia menambahkan, penggunaan sampel air liur dan proses pemeriksaan yang dilakukan di Indonesia merupakan hal penting karena terkait dengan potensi penggunaan data biobank masyarakat Indonesia untuk kebutuhan riset dan pengembangan ke depannya.

Nutrigenme Life dapat menganalisis 70 gen yang ada di dalam tubuh untuk mendapat-

kan 55 traits yang terbagi dalam 12 panel. Hasilnya akan ditunjukkan dalam bentuk laporan yang terdiri dari tiga kategori yaitu pola makan (diet), olahraga, dan metabolisme nutrisi.

Menurut Wakil Ketua Perhimpunan Dokter Spesialis Gizi Klinik Indonesia DKI Jakarta (PDGKI-Jaya) dr. Ida Gunawan, MS, SpGK(K) FINEM, Nutrigenme Life akan membantu dokter dan health-care profesional dalam menganalisa tipe genetik individu.

Pemeriksaan Nutrigenme Life dapat dilakukan melalui layanan home service dengan menghubungi Customer Relation GENME. ● tom



JAKARTA (IM) - Pembinaan kader di posyandu dan terpenuhinya jumlah alat kesehatan di daerah, tengah jadi salah satu perhatian utama program Kementerian Kesehatan saat ini.

Menteri Kesehatan RI, Budi Gunadi Sadikin mengatakan saat ini pemerintah memang sedang fokus untuk revitalisasi posyandu sebagai bagian untuk menunjang pelayanan primer kesehatan masyarakat, pertama dengan usaha pemenuhan fasilitas serta alat kesehatan (Alkes) penunjang di daerah.

"Seluruh puskesmas dan posyandu terus kita upayakan untuk dilengkapi alat-alat kesehatan seperti alat periksa jantung, alat usg, dan lain sebagainya," bunyi keterangan Menkes Budi, dikutip dari Sehat Negeriku Kemenkes, Senin (19/12)

Program posyandu primer ini, merupakan bagian dari implementasi dari 6 pilar transformasi kesehatan, pilar pertama transformasi layanan primer.

Selain alat kesehatan, tak kalah penting yakni bekal untuk para kader posyandu yang menjadi

ujung tombak dari pelayanan kesehatan. Sebab para kader ini wajib memberikan edukasi yang tepat ke masyarakat tentang penerapan kebiasaan hidup sehat.

"Paling penting saat ini adalah transformasi layanan primer, yang menjadi fokus yakni pada revitalisasi posyandu dan puskesmas. Semoga program revitalisasi posyandu, dan puskesmas yang tujuannya menjaga agar masyarakat hidup sehat bisa kita realisasikan," sambung Menkes Budi.

Sebagai informasi, belum lama ini Kemenkes mengumumkan rencana program revitalisasi ratusan ribu Posyandu di Indonesia. Dalam praktiknya, Kementerian Kesehatan menjalin kerja sama dengan PBNU dalam kampanye gerakan promotif dan preventif layanan kesehatan primer, kepada masyarakat melalui pemberdayaan masyarakat NU dan revitalisasi posyandu.

Menurut keterangan Menkes Budi di acara PBNU Jakarta belum lama ini, total posyandu akan direvitalisasi sekitar 300 ribu di seluruh Indonesia yang anggarannya untuk layanan primer promotif dan preventif dengan nilai di atas Rp20 Triliun. ● tom

Kemenkes Targetkan Seluruh RS di Indonesia Bisa Kateterisasi

JAKARTA (IM) - Angka kematian untuk penyakit jantung (kardiovaskular) di Indonesia menempati posisi kedua, setelah penyakit stroke. Hal tersebut disampaikan oleh Wakil Menteri Kesehatan Prof Dante Saksiono Harbuwono dalam konferensi pers beberapa hari lalu.

Wamenkes Dante mengatakan pihaknya, menargetkan pelayanan pemasangan ring dan kateterisasi jantung di 514 kabupaten atau kota yang ada di Indonesia. Bahkan rencana ini juga berbarengan, kementerian kesehatan juga ingin setiap Rumah Sakit provinsi di Indonesia bisa lakukan operasi jantung terbuka pada 2024.

"Untuk Strata Madya nanti ada di setiap kabupaten di 514 kota sampai tahun 2024, kami targetkan 50 persen akan bisa melakukan pemasangan ring atau melakukan kateterisasi jantung. Sampai tahun 2024 itu juga, kami targetkan seluruh provinsi mampu melakukan layanan operasi jantung terbuka," jelas Wamenkes Dante dalam Konferensi Pers di YouTube Kemenkes, dikutip Senin (19/12)

Sehubungan dengan ini, kabar terbaru Rumah Sakit yang sudah melakukan operasi terbuka jantung di Nusa Tenggara Barat (NTB). Ketua Tim Proctorship RSJPD Harapan

Kita dr. Hananto Andriantoro menjelaskan jumlah penduduk di Nusa Tenggara Barat (NTB) berjumlah 5,2 juta penduduk, dari 5,2 juta sekitar satu setengah persennya menderita sakit jantung koroner.

Hal ini pun yang juga mendasari bahwa betapa pentingnya kehadiran pelayanan ini bagi masyarakat NTB. Kabar baiknya, pelayanan operasi terbuka pertama telah berhasil dilakukan pada (16/12).

"Alhamdulillah sudah kamu lakukan pelayanan bedah jantung bedah pertama kali dilakukan tadi pagi dan sekarang sudah diruang ICU. Dengan penduduk 5,2 juta di sini, ada satu setengah persen menderita penyakit jantung koroner," ungkap dr Hananto.

Sebelumnya, Wamenkes Dante juga menyampaikan penyakit jantung menjadi penyakit paling tinggi, biaya cover-nya di pelayanan kesehatan BPJS. Hal terlihat dari data Global Burden of Disease dan Institute for Health Metrics and Evaluation (IHME) 2014-2019, penyakit jantung menjadi penyebab kematian tertinggi di Indonesia.

"Penyakit Jantung merupakan penyakit dengan angka kematian tertinggi di dunia dan di Indonesia. Juga menyebabkan pembiayaan, paling tinggi untuk cover BPJS di Indonesia," kata Wamenkes (NTB). ● tom

SAMBUNGAN

untuk meminta izin. "Nanti pemerintah pasti akan izin DPR," ucapnya.

Sebelumnya dikutip dari You-

Tube Sekretariat Presiden, Agus menyampaikan rencana pemberian insentif kendaraan listrik. Selain mobil listrik, motor listrik

juga akan mendapat subsidi.

Untuk motor listrik, kata Agus, insentif akan diberikan sebesar Rp 8 juta jika pem-

belian baru. Sedangkan untuk motor konversi menjadi motor listrik akan diberikan insentif sekitar Rp 5 juta "Insentif akan

diberikan kepada pembeli yang membeli mobil atau motor listrik yang mempunyai pabrik di Indonesia," katanya. ● mar

Beli Mobil Listrik akan Dibayarin...

Kereta Teknis Proyek Kereta Cepat...

Informasi dari pihak kepolisian menyatakan ada dua orang meninggal dunia akibat peristiwa kecelakaan Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) di Kabupaten Bandung Barat (KBB), Jawa Barat, Minggu (18/12).

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo mengungkapkan, selain korban tewas, ada juga lima orang yang mengalami luka dengan kategori berat. "Yang saat ini untuk updatenya nanti akan saya tanyakan lagi, unyuk kor-

ban meninggal dunia dua orang kemudian luka berat ada 5," kata Dedi kepada wartawan, Jakarta, Senin (19/12).

Tim Laboratorium Forensik (Labfor) Polri dan Inafis dari Mabes Polri dan Polda Jawa Barat sudah dikerahkan ke Tempat Kejadian Perkara (TKP).

"Pada hari ini Labfor dari Mabes Polri juga Inafis dari Mabes Polri juga turun untuk mengecek TKP bersama kementerian, lembaga terkait menyangkut masalah mencari

apa yang menjadi penyebab kecelakaan tersebut," ujar Dedi.

Untuk diketahui, kecelakaan Kereta Teknis dan lokomotif kereta cepat di proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) terjadi di Kampung Cempaka, Desa Campakamekar, Kabupaten Bandung Barat (KBB), Jawa Barat, Minggu (18/12) sore.

Rangkaian gerbong kereta teknis lepas dari jalur trek tepat di kawasan Cempaka Mekar, Kecamatan Padalarang, Kabupaten Bandung Barat.

Rangkaian kereta teknis KCIC yang dikhususkan untuk melakukan perawatan rel perlintasan itu justru keluar trek di antara luar jalur trek rel.

Peristiwa ini terjadi sekitar pukul 15.41 WIB. Hingga pukul 20.00 WIB, para petugas masih berusaha mengevakuasi rangkaian kereta yang terbalik.

Polri telah memeriksa 18 orang saksi terkait kecelakaan tersebut.

"Saksi-saksi yang sudah diperiksa oleh penyidik Polda Jabar informasi saya dapat tadi

malam kurang lebih 18 orang," kata Dedi.

Menurut Dedi, pihak kepolisian dan pihak terkait lainnya bekerja sama dalam mencari serta mendalami penyebab dari terjadinya kecelakaan tersebut. "Ahlinya nanti baik dari KNKT atau pun dari pihak PT KAI. Bila perlu nanti melibatkan dari pihak luar sebagai penyedia kereta tersebut ya. Jadi betul-betul hasilnya akan komprehensif disampaikan ke rekan media," ujar Dedi. ● mar

Saksi Ahli Sebut Rumah Saguling Jadi...

tofa tentang kejadian di rumah Saguling, bisakan seorang pelaku pada saat mendengar istrinya diperkosa masih sempat melakukan tindakan lainnya, seperti bermain badminton maupun menunda pembicaraan dengan si pemerkosanya.

Padahal, pelaku pemerkosaan istrinya merupakan ajudannya sendiri.

"Dalam pembunuhan tidak berencana, biasanya pembunuhan merupakan reaksi seketika. Jadi tak ada jeda waktu

lagi menyaksikan istrinya diperkosa, dia lakukan tindakan tembak terhadap pelaku. Jadi tak ada jeda waktu untuk berpikir tindakan lain," ujar Mustofa di persidangan, Senin (19/12).

"Artinya saudara menilai itu pasti berencana?" tanya Jaksa.

"Pasti berencana," kata Mustofa.

Jaksa kembali memastikan hal itu dengan menceritakan kronologi peristiwa di Saguling, yakni terdakwa Putri Candrawathi memberitahu terdakwa Ferdy Sambo. Ferdy

Sambo lalu memanggil Ricky Rizal untuk menyuruhnya menembak Brigadir J meski akhirnya Ricky tak mau.

Jaksa menerangkan, Ferdy Sambo lantas meminta Bharada E atau Richard Eliezer dengan menjelaskan peristiwa di Magelang hingga akhirnya Ferdy Sambo meminta Bharada E menembak Brigadir J.

Adapun lokasi penembakannya berada di rumah Duren Tiga hingga akhirnya Putri memanggil Bharada E, Ricky Rizal, Kuat Ma'rif, dan

Brigadir J selaku korban ke rumah Duren Tiga.

"Menurut ahli kriminologi, bisa saudara ahli jelaskan apakah perlakuan dari para terdakwa, apakah itu merupakan perencanaan atau bagaimana? tanya Jaksa.

Mustofa mengungkapkan, berdasarkan cerita dan kronologi yang diberikan penyidik, dia menilai bahwa di rumah Saguling terjadi perencanaan pembunuhan terhadap Brigadir J. Alasan Bharada E bersedia melakukan perintah Ferdy Sambo karena dalam institusi,

hubungan kerja tersebut merupakan pangkat paling bawah.

"Kemudian barang kali di antara ajudan maupun pembantu rumah tangga di sana, dia (Bharada E) juga paling junior ada di sana, sehingga kemungkinan melakukan penolakan menjadi lebih kecil. Apalagi, dia masih baru menjadi anggota polisi, takut kehilangan pekerjaan dan seterusnya, itu yang berpengaruh," tutur Mustofa.

"Dan memang ada perencanaan," katanya lagi. ● mar

Pasangan Ini Bawa Mayat Putrinya...

penegak hukum tentang kematian seorang anak, demikian dilaporkan KREM, afiliasi CBS yang berbasis di Washington.

Pasangan dari Kota Airway Heights, Washington itu sebelumnya telah mengeluarkan surat perintah penangkapan mereka atas dugaan pembunuhan dengan pelecehan, Law & Crime melaporkan.

Pasangan itu dilaporkan berada di radar pihak berwenang setelah Koroner Davison County menelpon Departemen Kepolisian Mitchell (MPD) dan men-

gatakan kantor mereka telah menghubungi mereka.

Koroner mengatakan bahwa "dia telah dihubungi oleh orang-orang yang menyatakan bahwa mereka sedang melakukan perjalanan dari Negara Bagian Washington ke Pine Ridge dengan mendiang putri mereka," menurut MPD sebagaimana dilansir dari IB Times.

Kesokan harinya, petugas menemukan Kurmyarov dan Miller di Mitchell. Departemen kepolisian mengatakan mereka berada di sebuah kediaman dengan U-Haul yang diparkir

di depan.

Ketika ditanya oleh penegak hukum, pasangan itu diduga mengakui bahwa U-Haul berisi peti mati dengan mayat "putri remaja" Miller di dalamnya.

"Selama wawancara dengan Kurmyarov, dia menyatakan bahwa gadis kecil itu telah meninggal di Airway Heights sebelum Halloween 2022," kata MPD dalam siaran pers, yang bertentangan dengan keterangan Miller ketika dia mengatakan bahwa anak itu meninggal pada 10 September.

Kurmyarov diduga mengakui

bahwa mereka tidak mencari perhatian medis untuk gadis itu atau memberi tahu pihak berwenang ketika dia meninggal karena "dia dan Miller ingin menghabiskan lebih banyak waktu bersamanya dan dia takut mereka akan mendapat masalah," kata polisi.

"Miller dan Kurmyarov telah berada di South Dakota selama kurang lebih 4 hari dan khususnya Kota Mitchell selama kurang lebih 2 hari," tulis MPD pada hari Kamis. "Tidak pernah di Negara Bagian South Dakota Miller atau Kurmyarov memberi

tahu penegak hukum tentang kematian remaja itu."

Polisi kemudian mengetahui bahwa almarhum adalah putri kakak Miller. Identitas gadis itu dan penyebab kematiannya belum dirilis.

Satuan tugas, termasuk MPD, Departemen Kepolisian Airway Heights (AHPD), Unit Kejahatan Besar Kabupaten Spokane, Forensik Kabupaten Spokane, dan Departemen Kepolisian Suku Spokane, sedang mengerjakan kasus ini saat penyelidikan berlanjut. ● osm

Farid Okbah Divonis 3 Tahun Penjara...

gadilan Negeri Jakarta Timur, Senin (19/12).

"Menjatuhkan pidana penjara terhadap terdakwa selama tiga tahun," kata hakim ketua saat membacakan putusan.

Selama persidangan ada 20 saksi fakta yang diperiksa, lima saksi ahli, dan 16 saksi

yang meringankan. Vonis yang dijatuhkan majelis hamim sama dengan tuntutan jaksa.

Sebelumnya Farid Ahmad Okbah dituntut 3 tahun penjara. Jaksa mengatakan Farid Okbah terbukti melakukan tindak pidana terorisme.

"Menjatuhkan pidana ke-

pada terdakwa Farid Ahmad Okbah dengan pidana penjara selama 3 tahun dikurangi selama terdakwa berada di dalam tahanan dengan perintah terdakwa tetap ditahan," ujar jaksa saat membacakan suratuntutannya di PN Jaktim, Senin (28/11) lalu.

Farid Okbah diyakini jaksa

bersalah melanggar Pasal 13 huruf C Peraturan Pemerintah Pengganti UU Nomor 1 Tahun 2002 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Terorisme yang telah ditetapkan menjadi UU Nomor 15 Tahun 2003 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti UU Nomor 1 Tahun

2002 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Terorisme menjadi UU Nomor 5 Tahun 2018 tentang Perubahan atas UU Nomor 15 Tahun 2003 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti UU Nomor 1 Tahun 2002 tentang Pemberantasan Tindak Pidana terorisme. ● mar

Pria Ini Ngaku Ditipu Calon Istri...

mengajak AM nikah. "Nah kemudian sampai ketemu, si cewek yang cantik dan seksi ini sudah mengajak nikah," ujar Khoiri.

SA mengajak AM menikah pada 26 November 2022. AM, yang terikat kepada SA, mentransfer sejumlah uang yang digunakan untuk mahar, biaya gedung, jasa penghulu, dan sewa apartemen. "Akhirnya dengan komunikasi itu, berlanjut sampai pada minta yang si cewek ini minta biaya nikah. Biaya nikah itu termasuk mahar, kemudian sewa gedung, kemudian tempat tinggal, ke salon, dan lain-lain. Akhirnya sudah, sudah

ada transfer itu, dia sendiri yang menerima berdasarkan rekeningnya dia," tutur Khoiri.

Hingga menjelang hari-H pernikahan, SA selalu menghindar. Khoiri mengatakan kliennya sempat meminta kejelasan terkait rencana pernikahan itu dan SA disebut selalu menghindar dengan berbagai alasan. "Selalu menghindar katanya sakit, katanya batuk, kemudian masih sibuk koordinasi dengan tantenya atau apanya ke Bekasi, ke Jakarta. Intinya dia selalu menghindar. SA itu selalu mengunduri ini (nikah) harus di Januari aja karena persiapan dan

lain-lain, tapi sudah minta jasa pak kiai Ustad itu untuk nikahnya nanti. Kemudian sewa gedung, katering dan lain-lain itu sudah diserahkan ke Uwak Muti tapi transfernya ke SA," jelas Khoiri.

Minta Perlindungan

Khoiri menyebutkan kliennya juga menerima ancaman dari SA ketika mendesak soal pernikahan. AM merasa ketakutan sehingga ia meminta perlindungan kepada polisi. "Jadi sejak saat itu, ketika klien kami menanyakan kejelasan terkait pernikahan itu akhirnya diancam-ancam, di Desember

2021. Akhirnya dengan klien kami diancam seperti itu, (AM) jadi ketakutan sampai minta perlindungan ke Polsek Tebet dan di situ disarankan untuk menginap 2 hari 2 malam di depan situ (Polsek) sampai mengungsi," katanya.

Pihaknya juga telah men-somasi SA, tetapi tidak pernah ada tanggapan. Saat meminta untuk bertemu, SA terkesan selalu mengulur waktu. "Iya tapi kemarin itu kita somasi baik-baik dengan menyelesaikan baik-baik. Pada November kemarin kita melayangkan somasi ke SA dengan harapan ada komunikasi. Somasi

pertama nggak ada tanggapan, kedua ini mau ketemu cuma pas hari H dia ngaku kena Covid-19. Seperti mengulur waktu sekaligus menghindar," ungkap Khoiri.

Tim kuasa hukum AM mendatangi Polres Jakarta Selatan untuk mengadakan dan mengajukan permohonan perlindungan hukum ke polisi. Hingga saat ini, belum ada surat laporan polisi yang terbit atas perkara ini. "Untuk di SPKT (Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu) Polres Jaksel belum ada," kata Kasi Humas Polres Jaksel AKP Nurma Dewi saat dimintai konfirmasi. ● osm

Waspada, Modus Penipuan Berkedok...

gan jaminan uang cair Rp 30-50 juta. Ada juga paket 4 dengan harga Rp 4,1 juta dengan jaminan uang yang cair Rp 60-70 juta. Kemudian ada paket 5 yaitu paket VIP dengan tarif Rp 6,2 juta dengan jaminan

uang yang cair Rp 80-110 juta. Terakhir ada paket VVIP dengan harga Rp 9,7 juta dengan jaminan cair Rp 120-170 juta.

Mereka juga meminta pembayaran minimum 50% dari harga paket baru bisa diproses

dengan proses 2-3 jam. Ada juga garansi dana refund apabila gagal cair. "Dipastikan data aman, karena data kami yang diinputkan ada tanggal tunggu siapa saja atau terima bersih," tulisnya, dikutip Senin (19/12).

Ketua Satgas Waspada Investasi Tongam I. Tobing meminta masyarakat tidak tergur tawaran ini. "Kegiatan ini ilegal. Masyarakat diminta tidak ikut kegiatan ini. Jangan klik link tersebut karena sangat berbahaya, data pribadi anda bisa

diambil semua," katanya.

Saat ditanya apakah hal tersebut terindikasi penipuan, Tongam mengamininya. "Benar (penipuan), agar masyarakat tidak ikut," katanya menambahkan. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.

ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.

AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jeffri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.

KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.

BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).

BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.

PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Tel : 021-6265566
Twitter: International Media @redaksi_IM